

竹馬会情報紙



竹馬会キャラクター
なべムシ君

竹馬会が

大分県知事表彰に

先日、竹馬会あてに平松県知事から1通の案内状が届きました。なんと、平成十三年大分県表彰式で竹馬会が表彰をされるといふものでした。十一月三日の文化の日には県庁で表彰式が行われます。式には川西会長が出席します。

たいへん光栄なことですよ。これまでの業績が認められたものですが、今後も、これを糧にさらに「はずみ」を付けましょう！

謹啓 秋冷の候ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。
さて、このたび貴団体の永年にわたる業績に対しまして、来る文化の日(左記)のとおり表彰を行いますので、ご出席くださいますようお願い申し上げます。

平成十三年十月

敬具

大分県知事 平松 守彦

竹馬会 様

記

- 一、名 称 平成十三年大分県表彰式
 - 二、日 時 十一月三日(土) 午前十時三十分開式
 - 三、場 所 大分市大手町三丁目一番一号
- 大分県共同庁舎十四階大会議室

お願い
1、当日は、ご案内のための受付を県庁舎正面玄関に設けておりますので、午前九時から十時までの間にお越しください。
2、服装は、平服で結構です。
3、ご来臨の際は、本祝封筒を受付にご提示くださいますようお願い申し上げます。

平松県知事からの表彰式への案内状

八面山フェアも大盛況



今年のフェアは、天候にも恵まれ大盛況でした。

はずみ鍋は、今年初めて豚汁とおにぎり汁としてみました。おにぎりは若葉会のご婦人方が2斗のご飯を炊き、350パックを作りました。

豚汁800杯、おにぎり350パックが午後1時過ぎには完売してしまいました。売上げは27万円あまりでした。材料代を引いても10万円以上は十分に残ります。

知事表彰のお祝いも兼ねて十二月二日(日)に恒例の忘年会に県南のおいしい魚でも食べに行きましよう。予定しておいてください。(詳しい内容と申込みは次号で)

ダ・カーポ・コンサート



懐かしい歌を披露



観客 500人を魅了

ゲートボール場周辺に植樹 佐知地区の憩いの場に！

OB S大分放送が行っている「川キヤンペーン」の一環で県下各地の河川沿いに植樹を行っています。今年も山国川流域で実施しようという準備を進めています。中津下毛郡内の各市町村で小中学校などの協力で実施の予定です。

三光村では、佐知のゲートボール場周辺の国土交通省の土地を、OB S大分放送が許可をもらい実地することになりました。

真坂小学校の協力を得て、佐知地区、竹馬会、ゲートボールクラブ、子ども会など地区のみなさんと植樹、維持管理をしながら憩いの場をつくりましょう！

実施は来年春の予定です。

今後の予定

- 11月28日(日) 豊津町産業祭 大鍋貸出し
午前7時30分佐知庵集合
- 11月 3日(土) 大分県表彰式 川西会長出席
- 11月3・4日 若葉会(婦人部)研修旅行
- 11月 4日(日) 天瀬町遊花祭 大鍋貸出し
前日主催者が取りに来る予定
- 11月18日(日) 行橋市仲津公民館 大鍋貸出し
前日(17日)に搬入予定
- 12月 2日(日) 竹馬会日帰り忘年会